

SCHLOTEN MORITZ
NEU
SOFIA PETERSSON

IM

TALK 7 PM
CLUB
DAZ GLASHAUS

ANNABAU

27.2.15
27.2.15

ANNABAU

DAZ GLASHAUS
CLUB
GESPRÄCH 19 UHR

IM

PETERSSON SOFIA
NEU
SCHLOTEN MORITZ

JUNGE ARCHITEKTEN IM BDA

EINE GESPRÄCHSREIHE DER ZEITSCHRIFT DER ARCHITEKT UND DES DAZ
GESPRÄCH MIT SOFIA PETERSSON UND MORITZ SCHLOTEN: 27.2.15, 19 UHR

SOFIA PETERSSON und MORITZ SCHLOTEN aus Berlin arbeiten an der Schnittstelle von Landschaft und Hochbau. In der Arbeit ihres Büros ANNABAU beschäftigen sie sich mit einem erweiterten Architekturbegriff, der sich einer unmittelbaren Festschreibung oft entzieht. Die gebauten und ungebauten Ergebnisse sind Hybride unterschiedlichen Maßstabs, die ihrerseits Raum bilden und gleichermaßen im öffentlichen Raum mit Form wie Farbe spielen.

Am 27. Februar sprechen SOFIA PETERSSON und MORITZ SCHLOTEN mit DAVID KASPAREK, Redakteur bei *der architekt*, und MATTHIAS BÖTTGER, künstlerischer Leiter des DAZ, über ihre Arbeit. Außerdem wird die aktuelle Ausgabe der Zeitschrift vorgestellt. Bei Getränken gibt es anschließend Raum für Gespräche.



Berlin-based SOFIA PETERSSON and MORITZ SCHLOTEN work at the intersection of landscape and building. Their ANNABAU office embraces an expanded concept of architecture that often defies immediate codification. The built and unbuilt outcomes are hybrids of varying scale that shape space themselves while also playing with form and color in public space.

On 27 February, SOFIA PETERSSON and MORITZ SCHLOTEN will talk about their work with DAVID KASPAREK, editor of *der architekt*, and MATTHIAS BÖTTGER, DAZ Creative Director. The current edition of the journal will also be presented, and a discussion over drinks will follow.

A SERIES OF TALKS PRESENTED BY DER ARCHITEKT AND THE DAZ
TALK WITH SOFIA PETERSSON AND MORITZ SCHLOTEN: 27.2.15, 7 PM

YOUNG BDA ARCHITECTS